
PRINCIPALES ACCIONES REALIZADAS POR EL GRUPO 
MUNICIPAL DE C’s DURANTE EL MANDATO 2007-2011, CON 

RESPECTO AL BARRIO CONCRETO DE GAVÀ-MAR 
 

 
INSTANCIAS PRESENTADAS 

• 24/07/2007 à Escrito firmado por 52 vecinos con respecto a la situación que se 
vive en Gavà-Mar tras la verbena de San Juan. 

• 27/09/2007 à Petición de limpieza del solar privado situado delante de la finca 
de C/ Alba, nº 2. 

• 28/09/2007 à Petición de limpieza del inicio de la calle Cunit. 

• 11/06/2008 à Solicitud medidas para San Juan 2008. Evitar los incidentes de 
2007. 

• 28/07/2008 à Pregunta sobre una ducha del Paseo Marítimo que perdía agua. 

• 03/09/2009 à Solicitud de traslado de las plazas de minusválidos de la C/ 
Calafell por estar en zona alejada del acceso al Pº Marítimo y la playa. 

• 19/02/2010 à Solicitud de balizas en cruce C/ Calafell con C/ Sitges por los 
reiterados accidentes debidos al exceso de velocidad de los vehículos. 

• 05/03/2010 à Plantar más árboles en la Av. Del Mar aprovechando las 
subvenciones de la Generalitat. 

• 19/04/2010 à Nivelar la arena a la altura de la calle Sitges para evitar que se 
forme embalse de agua que origina inundaciones en sótanos viviendas. 

• 28/06/2010 à Petición para que se entregue copia de la llave del candado de 
acceso a la playa a ambulancia y socorristas de la Cruz Roja. Actualmente no 
pueden entrar. 

• 08/02/2011 à Relación exhaustiva de los numerosos puntos de alfalto 
levantados por las raices de los pinos, solicitando el arreglo de los mismos en 
diversas calles de Gavà-Mar. 

• 28/02/2011 à Solicitud y revisión del expediente correspondiente a la 
“Modificación del Plan de Servicios de temporada de las playas del término 
municipal de Gavà para los años 2011-2014”. 

 

PREGUNTAS POR ESCRITO PRESENTADAS 

• 22/05/2009 à Tipo y características de la licencia de “Les Marines I”. 

• 22/05/2009 à Tipo y características de la licencia de la Pescadería Bonito 33 
S.C.P. 

• 06/04/2010 à Condiciones adjudicación en época estival de los quioscos de 
bebidas y helados. 

• 20/04/2010 à Información sobre datos del aeropuerto como p.e. el número 
medio de operaciones del Aeropuerto de El Prat según horario. 



• 31/01/2011 à Normativa, criterios, condiciones de uso y tasas que son de 
aplicación a las terrazas de la Av. Del Mar. 

• 25/03/2011 à Petición copia del Decreto de Alcaldía en que se concede 
autorización para el cierre de terraza en el establecimiento “Bonito 33”. 

 

 

RUEGOS Y PREGUNTAS PRESENTADOS EN LOS PLENOS 
MUNICIPALES 

 

PLENO 26/07/2007 

• Con respecto al uso abusivo por parte de AENA de la configuración Este. 

• Robos en Gavà-Mar. Efectivos destinados, etc. 

• Petición de iluminación del Pº Marítimo, lado Tarragona. 

 
PLENO 27/09/2007 

• Con respecto a las rejillas de Gavà-Mar, que se embozan con fuertes lluvias. 
Solicitud de limpieza inmediata y establecimiento de limpieza periódica. 

 
PLENO 29/11/2007 

• Sobre el estado de las calles de Gavà-Mar. 

• Con respecto al paso de peatones de una parada de autobús en la Av. De 
Europa. 

• Petición de rampas en los pasos de peatones de Gavà-Mar. 

 
PLENO 31/01/2008 

• Con respecto a los lavabos químicos en el Pº Marítimo petición de 
instalación todo el año.  

• Petición de limpieza de la Riera dels Canyars por parte de la ACA (Agencia 
Catalana del Aigüa). 

 
PLENO 27/03/2008 

• Sobre el mobiliario urbano en las duchas del Pº Marítimo. 

• Sobre una ducha estropeada. 

 
PLENO 30/04/2008 

• Para retirar unas pintadas obscenas en el parque infantil de Gavà-Mar. 

• Con respecto a la prostitución en Gavà-Mar, y el insuficiente número de 
policías. 

 
PLENO 28/05/2008 



• Sobre el estado de las calles de Gavà-Mar. 

 

PLENO 29/01/2009 

• Solicitando el traslado de la parada de autobús ubicada en la salida de la C-
31, dado que dificulta el tráfico, y pone en peligro la seguridad de los 
usuarios de la vía. 

 
PLENO 26/02/2009 

• Para que los nuevos policías que contratará el Ayuntamiento se destinen a 
mantener una dotación fija en Gavà-Mar. 

• Solicitando que el CEIP de Gavà-Mar ofrezca el próximo curso el 3º curso 
de primaria. 

 
PLENO 26/03/2009 

• Para que se instale un punto de socorro en la playa, entre la Riera dels 
Canyars y Castelldefels. 

 
PLENO 30/04/2009 

• Que se instalen bandas rugosas en la zona del cruce  entre la calle Calafell y 
el Pº Marítimo. 

 
PLENO 28/05/2009 

• Para que se tomen las medidas necesarias para evitar los predecibles 
incumplimientos de normativa de aparcamiento en Gavà-Mar, dado el inicio 
de la época de verano. 

 
PLENO 25/06/2009 

• Que se instalen más zonas de voley-playa. 

 
PLENO 23/07/2009 

• Para que se instalen en los accesos al Paseo Marítimo indicadores de la 
dirección en que se encuentra el WC más próximo. 

• Que se retire una caseta instalada en la calle Palafrugell dado que los 
trabajos de recuperación del sistema dunar ya han finalizado.  

• Para que se instalen bandas sonoras reductoras de velocidad en los 
alrededores de la calle Calafell. (Presentado en 2 ocasiones anteriores). 

 

 

 

 

 



 

PLENO 24/09/2009 

• Porqué se indica en una placa en el exterior del gimnasio ACCURA que es 
una “Instal.lació Municipal Esportiva”, si en realidad es una concesión 
municipal. 

 
PLENO 29/10/2009 

• Cuál es el motivo por el que las obras de construcción del puente de la Riera 
dels Canyars no se han iniciado en septiembre, tal como estaba previsto. 

 
PLENO 26/11/2009 

• Solicitando que se hagan las gestiones necesarias para que se mejore la 
iluminación de  la primera salida de la C-31, en dirección Castelldefels, a su 
paso por Gavà-Mar y se repinten las líneas de separación de los carriles. 

 
PLENO 17/12/2009 

• Para que se ilumine la curva de acceso desde la autovía hasta la Av. Europa 
(puente de Silvi’s). 

 
PLENO 28/01/2010 

• Sobre el puesto de ‘técnica de barrio’ creado en Gavà-Mar. 

• Para eliminar definitivamente unas líneas temporales en los carriles de 
circulación de la Avenida del Mar. 

 
PLENO 29/04/2010 

• Si existe una conexión de desagüe a la Riera dels  Canyars en la zona 
Barnasud, debido a las manchas de aguas negras que aparecen en la riera 
cuando llueve. 

• Sobre el aumento de la prostitución en Gavà. Nueva normativa, 
intervenciones policiales… 

 
PLENO 27/05/2010 

• Medidas a tomar para evitar actos incívicos en la playa, y  si se mantendrán 
los mismos efectivos de policía del año pasado. 

 
PLENO 22/07/2010 

• Sobre la Oficina de Turismo instalada en Gavà-Mar. 

• Para averiguar la posible relación entre el incremento de algas en la playa y 
el funcionamiento de la planta desalinizadora de el Prat. 



PLENO 30/09/2010 

• Sobre si se llevarán a cabo las mejoras oportunas en el puente de la Av. Del 
Mar, tal como se comprometieron hace 2 años, a petición nuestra. 

• Si se tiene planteado pedir para Gavà-Mar o alguna parte del municipio la 
calificación de zona turística. 

 
PLENO 25/11/2010 

• Para que se continúe la barandilla lado montaña del puente peatonal de la 
Riera dels Canyars, por el peligro potencial de caidas. 

 
PLENO 27/01/2011 

• Sobre los resultados del sistema de seguimiento de vuelos SIGMA 
(incumplimientos constatados, respuestas dadas). 

 
PLENO 24/02/2011 

• Sobre el pago del cánon de 2010 exigido por la Demarcación de Costas de 
Cataluña para nuestras playas. 

 

 

OTRAS ACCIONES 

• Desde C’s, hemos estado recanado periódicamente información de la OMSA 
sobre el seguimiento de los vuelos del aeropuerto de El Prat y la 
modificación de las rutas de salida y aterrizaje.  

• Por otro lado, el pasado día 24 de enero de 2011, realizamos unas 
declaraciones para los medios de comunicación de Gavà, en la que 
denunciábamos que en el CAP-Gavà Mar, en la planta de las consultas 
médicas la calefacción no funcionaba. La propia profesional de pediatría 
lleva a su consulta un calefactor.  

 


